



M. David W. Strangway
Fondateur, Quest University Canada
Ancien président, Fondation canadienne pour l'innovation

La feuille de route professionnelle de Monsieur David Strangway est tout simplement inspirante. Dans les années 1970, M. Strangway participe à la mission lunaire Apollo 17 à titre de chef du département de géophysique de la NASA. Il mène des expériences électromagnétiques à distance sur la surface de la Lune et examine des échantillons lunaires. De 1985 à 1997, il préside aux destinées de la University of British Columbia. En 2002, il fonde la Quest University, la première université canadienne indépendante, sans but lucratif et non confessionnelle. Il agit aussi comme recteur de l'établissement. De 1998 à 2004, il occupe les fonctions de président-directeur général de la Fondation canadienne pour l'innovation où on se souvient encore de lui aujourd'hui comme un leader extraordinaire et un visionnaire. Il travaille présentement à la mise sur pied d'un programme de chaires de recherche africaines, en s'appuyant sur l'expérience acquise dans la création du Programme des chaires de recherche du Canada. Il se voit décerner plusieurs distinctions : officier de l'Ordre du Canada, membre de la Société royale du Canada, membre étranger de la Australian Academy of Technological Sciences and Engineering et médailles des jubilés d'argent, d'or et de diamant de la reine Elizabeth II. Sa carrière fait de lui un des plus éminents experts canadiens sur la recherche menée dans les établissements postsecondaires.